

朝陽科技大學
112學年度第2學期教學大綱

當期課號	7619	中文科名	樂齡智慧科技產業趨勢研討
授課教師	毛祚彥	開課單位	休閒事業管理系
學分數	3	修課時數	3
		開課班級	碩士班1年級 A班
修習別	專業選修		
類別	一般課程		

本課程培養學生下列知識：

透過本課程帶領學生學習搜尋國內外智慧科技應用於銀髮產業之相關文獻，並藉由文獻分析及設備體驗，增進學生對銀髮智慧科技產業發展趨勢之認識。培植學生銀髮科技學術文獻彙整與設備使用能力，形塑銀髮產業研發核心競爭力。1. 掌握臺灣銀髮科技產業發展現況與未來趨勢。2. 具備搜尋與彙整銀髮科技文獻的能力。3. 具備撰寫銀髮科技文獻回顧的能力。4. 具備使用銀髮科技產品的基本能力。

1. 掌握臺灣銀髮科技產業發展現況與未來趨勢。
2. 掌握臺灣銀髮科技產業發展現況與未來趨勢。
3. 具備撰寫銀髮科技文獻回顧的能力。
4. 國際視野與終身學習能力。

Through this course, students will be led to learn about the application of smart technology in the silver hair industry through searching relevant literature both domestically and internationally. By analyzing literature and experiencing equipment, students will enhance their understanding of the development trends in the silver hair smart technology industry. The course aims to cultivate students' ability to compile academic literature and utilize equipment in the silver hair technology field, thus shaping their core competitiveness in the research and development of the silver hair industry. 1. Master the current status and future trends of Taiwan's silver hair technology industry. 2. Possess the ability to search for and compile literature on silver hair technology. 3. Possess the ability to write a literature review on silver hair technology. 4. Possess the basic ability to use silver hair technology products.

每週授課主題

- 第01週：課程簡介 (2/27)
- 第02週：Endnote文獻管理系統 (3/5)
- 第03週：文獻搜尋方法 (3/12)
- 第04週：論文每段怎麼寫 (3/19)
- 第05週：實證醫學之五大操作步驟 (3/26)
- 第06週：系統性回顧論文 (4/2)
- 第07週：統合分析寫作技巧 (4/9)
- 第08週：樂齡科技文獻探討1 (4/16)
- 第09週：樂齡科技文獻探討2 (4/23)
- 第10週：樂齡科技文獻探討3 (4/30)
- 第11週：樂齡科技文獻探討4 (5/7)
- 第12週：樂齡科技專題寫作一 (5/14)
- 第13週：樂齡科技專題寫作2 (5/21)
- 第14週：樂齡科技專題寫作3 (5/28)
- 第15週：樂齡科技專題寫作4 (6/4)
- 第16週：研討會論文投稿準備工作 (6/11)
- 第17週：研討會發表 (6/18)
- 第18週：期末報告(6/25)

成績及評量方式

- 上課態度及出缺席：30%
- 期末報告：40%
- 課堂作業：30%

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。

主要教材

1. 銀髮族照顧產業的發展趨勢：資源整合的觀點陳燕禎威仕曼文化(教科書)

參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程

本課程無建議先修課程

教師資料

教師網頁：<http://www.cyut.edu.tw/~tymao/>

E-Mail：tymao@cyut.edu.tw

Office Hour：

星期一,第5~6節,地點:R-325;

星期五,第3~4節,地點:R-325;

分機:4779、7468

[關閉](#) [列印](#)

尊重智慧財產權，請勿不法影印。